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Editorial

A  ex-senadora de Alagoas Heloísa Helena 
tem uma frase que é histórica. Diz ela 
que um processo eleitoral/político é uma 

“máquina de moer gente”. Independente de se 
concordar ou não com as visões ideológicas de 
Heloísa Helena (o que é um direito do eleitor e 
do cidadão, independente de qual seja a corrente 
partidária ou de pensamento político), nesta 
sentença, a ex-parlamentar alagoana foi cirúr-
gica. É exatamente isso, sobretudo nos momen-
tos em que se antecede uma disputa eleitoral.
Nestes momentos, os caciques e os que estão 
no entorno criam uma verdadeira fábrica de 
informações (ou desinformações) a serem distri-
buídas na imprensa, sempre com segundas, 
terceiras e até quartas intenções. Esse momento 
chegou! Eis que vivemos a fase de tornar o 
território das alianças políticas em uma confu-
são generalizada que favoreça as especulações 
para, desta forma, atordoar adversários, plantar 
teorias com o objetivo de ver no que dá etc. Os 
interesses, como já dito, são múltiplos.
Eis que agora entre em cena o período de se 
montar possíveis cenários, independente de 

se ter conversado ou não com os nomes dos 
envolvidos. As teses são as mais variadas, sendo 
uma das mais recentes a busca por uma ampla 
composição que deixe de lado – na disputa pelo 
governo estadual – tanto o nome de JHC quanto 
o nome de Renan Filho, buscando alguém 
de consenso para que se tenha uma aliança 
gigantesca que coloque todo mundo debaixo 
do mesmo guarda-chuva. A quem interessa 
a promoção de tal ideia? Esta seria a 1ª óbvia 
pergunta a se fazer.
Quando o cenário é de muita gente falando em 
voz alta, eis que o senador Renan Calheiros se 
torna aquele que fala cirurgicamente para alfine-
tar adversários ou até mesmo elogiar nomes que 
estão do outro lado. O interesse de Calheiros? 
Colocar a pulga atrás da orelha de muita gente, 
tensionar a corda, provocar rupturas e recolher 
o espólio do xadrez político de forma a favore-
cer o seu projeto de reeleição. Renan Calheiros 
é um enxadrista dos mais espertos, diga-se de 
passagem, diante da experiência que possui de 
conduzir processos políticos e montagem de 
chapas.

Quem quiser que, feito cacimba, engula a corda 
e se precipite...
Desta forma, caros leitores, não se espantem se, 
nos próximos dias, mais teorias surgirem como 
oriundas das fontes preciosas dos bastidores 
políticos que sempre buscam os espaços de 
comunicação de suas preferências. A hora de 
ventilar as mais várias ideias é agora, pois estas 
também mexem o cenário político sem deixar 
que este se estacione. Uma informação soltada, 
plantada, construída, por um grupo político X 
fará o grupo político Y se movimentar e vice-
-versa. 
Mas também há aqueles políticos experientes 
que sabem que as eventuais polêmicas possuem 
objetivos claros e por isso, de forma paciente, 
aguardam a espuma baixar para realmente 
compreender o que é verdade e o que é apenas 
especulação. Estes tendem a garantir não apenas 
a própria sanidade, mas um lugar de destaque 
no mirante, agindo no momento preciso e conso-
lidando seus projetos. Quem não tiver esperteza 
nesse momento, levando em consideração que 
diz Heloísa Helena, será moído.

O cenário da confusão

CHARGE



-A Comissão de 
Viação e Transpor-
tes da Câmara dos 
Deputados aprovou 
proposta que altera 
o Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB) para 
definir como infração grave o ato de atirar 
do veículo objetos ou substâncias em vias 
públicas, prevendo multa em dobro quan-
do a conduta tiver potencial para provocar 
incêndios. Caberá ao Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran) definir a lista de objetos e 
substâncias com potencial incendiário. Atu-
almente, o CTB considera apenas infração 
média, passível de multa, o ato de atirar 
do veículo ou abandonar na via objetos ou 
substâncias. [Agência Câmara de Notícias]

- O processo para 
tirar a 1ª habilitação 
nas categorias A e 
B — motos e car-
ros — passará a ser 
mais caro em todo 
o país. A elevação 
de custos decorre da inclusão obrigató-
ria do exame toxicológico, aprovada pelo 
Congresso Nacional e aguardando sanção 
presidencial. De acordo com apuração do 
Portal iG Carros, o exame pode adicionar 
de R$ 120,00 a R$ 250,00 ao valor total 
do processo de habilitação.

- A Paróquia Nossa 
Senhora da Concei-
ção, situada no cen-
tro de Porto Real do 
Colégio, foi invadida 
por criminosos na 
madrugada da 6ª 
passada, deixando um rastro de destruição 
no local e causando revolta na comunida-
de católica. Os suspeitos teriam entrado 
no templo religioso por uma porta lateral, 
causando danos e furtando dinheiro que 
estava guardado no cofre da igreja — mon-
tante proveniente das ofertas dos fiéis.

- O Congresso Nacio-
nal aprovou na se-
mana passada pro-
jeto que abre crédito 
suplementar de R$ 
816,6 milhões para o 
Fundo de Desenvol-
vimento do Nordeste (FDNE). Os recursos 
serão destinados a companhias ferroviárias 
para financiar projetos do setor produtivo 
que já tenham recebido aporte do FDNE, 
conforme a Lei 15.102/25. O projeto (PLN 
3/25) segue para sanção presidencial. 
Para a efetivação do crédito suplementar, os 
recursos necessários são provenientes da 
incorporação do excesso de arrecadação de 
doações nacionais, tanto de pessoas como 
de empresas. [Agência Câmara de Notícias]

- O estresse hídrico 
se consolida como o 
principal desafio dos 
produtores de cana-
-de-açúcar durante o 
período seco, que se 
estende até julho. A 
estiagem prolongada impacta diretamente 
a produtividade dos canaviais, provocando 
perdas significativas de TCH (tonelada de 
cana por hectare) e ATR (açúcares totais 
recuperáveis), além de comprometer a 
longevidade das lavouras e aumentar a 
vulnerabilidade das plantas a pragas.

- Quem chega à sede 
do Instituto Brasileiro 
de Turismo (Embra-
tur), em Brasília (DF), 
avista logo uma ban-
deira LGBT. Logo na 
entrada, um banner 
em várias línguas saudando o visitante traz 
a tal linguagem neutra, que não representa 
a língua portuguesa e ainda é incompreen-
dida por qualquer estrangeiro que estude 
nossa língua. A pergunta é: o que a causa 
tem a ver com o turismo? Ao invés de 
incluir, promove a exclusão.

- O Congresso Nacio-
nal derrubou o veto 
presidencial ao Projeto 
de Lei 6064/23, que 
concede indenização 
por dano moral de R$ 
50 mil às pessoas com 
deficiência perma-
nente decorrente de 
microcefalia associada 
a infecção pelo vírus 
Zika. Com a decisão 
dos deputados e se-
nadores, as vítimas do 
vírus também poderão 
pleitear pensão espe-
cial mensal, vitalícia 
e isenta de Imposto 
de Renda, no valor do 
teto do Regime Geral 
de Previdência Social 
(RGPS), hoje de 
R$ 8.157,41.

-92% dos deputados 
federais que fazem 
parte do Partido dos 
Trabalhadores (PT) 
votaram para derrubar 
os vetos do presi-
dente Lula e, assim, 
aumentar a conta de 
luz para os brasileiros. 
7 dos 9 deputados 
petistas foram a favor 
da derrubada dos 
vetos. O MDB, aliado 
histórico do governo, 
teve 90% da  bancada 
votando neste sentido 
também: foram 10 dos 
11 parlamentares.

- Embora contem 
com bons planos de 
saúde e atendimento 
em hospitais de alto 
padrão, deputados e 
senadores têm direito 
a reembolsos médi-
cos quase ilimitados.
Deputados e sena-
dores receberam 
R$ 100,5 milhões 
em reembolsos nos 
últimos 6 anos. A 
transparência sobre 
esses gastos também 
é um ponto crítico.

Deu Bom!

Deu Ruim!
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U ma das regiões afeta-
das pelo processo de 
afundamento de solo 

decorrente da exploração 
da sal-gema em Maceió, 
o bairro do Bom Parto, se 
encontra em estado de alerta 
por conta das fortes chuvas 
que caíram recentemente em 
Alagoas e na capital alago-
ana. A situação foi constada 
pelo Ministério Público 
Federal (MPF), pelo Minis-
tério Público do Estado 
(MP/AL) e pela Defensoria 
Pública da União (DPU). 

Com base nesta situação, 
estes órgãos protocolaram 
uma nova manifestação 
à Justiça Federal em que 
pedem providências urgen-
tes em favor dos moradores 
do bairro. A preocupação é 
com o possível agravamento 
dos danos estruturais no 
Bom Parto, diante do perí-
odo de chuvas. Segundo os 
órgãos, foram constatados 
o surgimento – de forma 
acelerada – de novas racha-
duras que comprometem a 
segurança das moradias. 

De acordo com o MPF, 
MP e DPU, a população do 
local vive em situação de 
vulnerabilidade e não pode 
aguardar o desfecho judi-

cial, envolvendo a empresa 
Braskem, para ter os direitos 
garantidos. 

A Ação Civil Pública 
que versa sobre a situação 
do bairro se encontra na 
Justiça desde 2023 e busca 
assegurar uma indenização 
justa aos moradores, bem 
como o apoio à realocação 
opção da população que se 
encontra na área classificada 
com maior criticidade no 
Mapa de Ações Prioritárias 
– Versão 5, que foi elaborado 
pela Defesa Civil. O bairro 
do Bom Parto concentra o 
maior número de imóveis 
nessa nova versão do mapa. 

As instituições infor-
mam que a atuação no terri-
tório tem sido contínua, com 
visitas técnicas, escuta ativa 

da população e diálogo com 
lideranças comunitárias. 
Em fevereiro deste ano, o 
desembargador federal 
Élio Wanderley, do Tribu-
nal Regional Federal da 5ª 
Região (TRF5), reconheceu 
que a Justiça de 1º grau pode 
reavaliar o caso com base em 
novos fatos. “Se houve alte-
ração nessa situação fática, 
penso que isso tudo tem 
que ser levado ao juízo de 1º 
grau, para que ele faça essa 
avaliação”, afirmou.

A nova manifestação se 
apoia em laudos recentes da 
Defesa Civil e do Comitê de 
Acompanhamento Técnico, 
que apontam aumento na 
velocidade da subsidência e 
agravamento das rachadu-
ras.

Flagra do Cotidiano

cenaurbana.correioalagoano@gmail.com

Devido as fortes chuvas em 

Alagoas, parte do sobrado 

centenário onde viveu o médico e 

folclorista alagoano Théo Brandão 

desabou em Viçosa na tarde da 

última 5ª feira. Com rachaduras 

e estrutura comprometida, 

moradores e historiadores 

denunciam descaso com o prédio, 

que já tem 133 anos. No local, 

madeiras foram colocadas para 

escorar as paredes que ainda 

ameaçam cair. Em nota, a Prefeitura 

de Viçosa informou que assim que 

foram identificadas as fissuras no 

sobrado, a Defesa Civil e a equipe 

de engenharia do município fizeram 

vistoria na 3ª passada e foram 

adotadas ações emergenciais 

de escoramento e contenção da 

fachada para preservar a estrutura.
Reprodução Redes Sociais

Por conta de chuvas, 
Bom Parto entra 
em estado de alerta
Preocupação, MPF, MP e DPU protocolaram 
manifestação cobrando providências urgentes

Bom Parto tem maior número de imóveis no novo mapa de relocação
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Na semana passada, 

os técnicos do Instituto de 

Pesquisa e Planejamento 

Urbano de Maceió, conjun-

tamente com o presidente 

do órgão, Antônio Carvalho, 

apresentaram – na Câmara  

de Maceió – as diretrizes a 

serem adotadas em uma 

das principais matérias a ser 

apreciada pelos vereado-

res ainda neste ano: o Plano 

Diretor de Maceió, que 

discutirá a reurbanização, 

ocupação de áreas, mobili-

dade, dentre outros temas 

para o desenvolvimento da 

capital alagoana.

O Plano já tem um 

atraso de 10 anos e ainda 

não foi apresentado o texto 

do Projeto de Lei que vem 

sendo trabalhado pelo 

Executivo, mas diante das 

discussões feitas no Legisla-

tivo pelos técnicos, a expec-

tativa é de que até o próximo 

mês esse texto chegue ao 

parlamento-mirim, sendo 

uma das mais importantes 

matérias, ao lado da Lei de 

Diretrizes Orçamentárias, 

Plano Plurianual e Lei Orça-

mentária Anual (LOA). 

Inicialmente, as diretri-

zes do plano e os conceitos 

que nortearam o projeto 

foram apresentados a cerca 

de 100 assessores nos dias 16, 

17 e 18 de junho.  A diretora 

executiva de Planejamento 

Urbano e Cidade Inteli-

gente do Iplan, Maria Luiza 

Machado, explicou que o 

objetivo dos encontros com 

os servidores da Câmara é 

mostrar como foram feitas 

as oficinas de construção 

da nova legislação, em que 

foram apontados problemas 

e potencialidades, até a defi-

nição das diretrizes que vão 

guiar projetos e programas 

dentro do Município.

O plano prevê, por 

exemplo, macroestratégias 

de adensamento e reabili-

tação, para revitalizar espa-

ços como Centro e Jaraguá. 

Formas de estimular a habi-

tação, incentivos ao setor 

comercial e outras diretri-

zes são abordadas nesse 

contexto. “Acredito que 

esse momento vai ser muito 

valioso, porque aqui estão 

as pessoas que vão receber 

o plano e, depois, de fato, 

essa lei se tornar realidade”, 

comentou.

O processo de revisão do 

Plano Diretor foi retomado 

em 2024, com a participação 

popular como pilar central. 

Seguindo diretrizes de 

transparência e engajamento 

social, a iniciativa envolveu 

diferentes etapas de consulta 

pública para garantir que 

a nova proposta atenda às 

reais necessidades da popu-

lação e do desenvolvimento 

urbano da capital alagoana.

A proposta da Revisão 

Participativa do Plano Dire-

tor foca no melhor aprovei-

tamento da cidade existente, 

na preservação dos recursos 

naturais, na implantação de 

projetos estruturantes e no 

fortalecimento da gover-

nança entre os setores 

público e privado.

A expectativa é que o 

documento seja encami-

nhado ainda no primeiro 

semestre, conforme o crono-

grama estabelecido. A trami-

tação na Câmara é uma nova 

fase do debate público.

E 
nfrentando dificulda-

des e pressão dentro do 

Congresso Nacional 

para conseguir andar com 

as pautas prioritárias e até 

mesmo “fazer valer” as suas 

vontades, diante da dificul-

dade com as contas públi-

cas, o governo do presidente 

Luiz Inácio Lula da Silva 

(PT) adotou a estratégia de, 

diante da pressão da própria 

base, liberar recursos públi-

cos para tentar “afagar” 

parlamentares.

Nos últ imos dias, 

conforme levantamento 

publicado pelo Portal Cada-

Minuto, foram liberados R$ 

1,6 bilhão em recursos públi-

cos, sendo R$ 517 milhões 

em emendas parlamentares 

e R$ 1,1 bilhão em verbas 

extras destinadas ao Minis-

tério da Saúde. Nestas libera-

ções, um fato – que envolve 

Alagoas – ganhou destaque. 

Mesmo diante de um 

quadro que visa beneficiar 

parlamentares que possuem 

bases em diversos municí-

pios brasileiros, as cidades 

alagoanas foram agraciadas 

como as maiores beneficia-

das diante da estratégia do 

governo. Os repasses para 

Alagoas somam R$ 129 

milhões. Este valor é supe-

rior ao destinado a qualquer 

outro estado da federação, 

incluindo até mesmo São 

Paulo. As maiores liberações 

foram para o município de 

Maceió, com R$ 57,7 milhões 

destinados. 

Estão também na lista 

de municípios beneficia-

dos Arapiraca, Rio Largo, 

Pilar e União dos Palmares. 

Os agraciados são sempre 

municípios cujos gestores 

possuem alguma ligação 

política com o deputado 

federal Arthur Lira (PP), que 

tem conversado bastante 

– nos últimos dias – com o 

presidente Lula. Lira segue 

sendo, portanto, um dos 

principais articuladores 

para os destinos de recursos 

do governo federal. 

Na semana passada, 

como mostrou o Correio 

Alagoano, Lula e Lira tive-

ram uma reunião com vários 

assuntos em pauta, desde 

o projeto da isenção do 

Imposto de Renda, em que 

Lira é relator, até mesmo às 

articulações políticas envol-

vendo Alagoas e a nomeação 

da procuradora de Justiça, 

Marluce Caldas, ao cargo de 

ministra do Superior Tribu-

nal de Justiça (STJ). 

Lira usa da posição de 

destaque para consolidar 

sua base em Alagoas. O 

deputado federal trabalha, 

politicamente, no sentido de 

construir sua candidatura ao 

Senado em 2026. Esta será – 

em relação ao Senado – uma 

das eleições mais dispu-

tadas, caso se mantenha o 

cenário com os postulantes 

ao cargo até aqui. Lira, além 

de enfrentar o principal rival, 

o senador Renan Calheiros 

(MDB), ainda pode confron-

tar nas urnas como o depu-

tado federal Alfredo Gaspar 

de Mendonça (União Brasil) 

e o ex-deputado estadual 

Davi Davino Filho (PR).

Negociações, Governo tem sofrido dificuldades no Congresso Nacional e busca afagar a base

Sob pressão Lula libera recursos;
AL lidera os repasses da Saúde

Lula e Lira têm conversado sobre diversos assuntos nos últimos dias

Plano Diretor de Maceió é aguardado no 
Legislativo municipal ainda neste semestre

Planejamento

Redação
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Após  re tornar  do 

Canadá, onde participou 

da cúpula do G7, o presi-

dente Luiz Inácio Lula 

da Silva (PT) já tem novo 

compromisso internacional 

marcado: ele deve viajar a 

Buenos Aires, na Argen-

tina, nos dias 2 e 3 de julho, 

para participar da cúpula de 

chefes de Estado do Merco-

sul. Na ocasião, o Brasil 

assumirá a presidência rota-

tiva do bloco sul-americano.

Além do encontro 

oficial, o petista pretende 

visitar a ex-presidente 

argentina Cristina Kirchner, 

que cumpre prisão domici-

liar. 

No entanto, a visita 

depende de autorização 

judicial, já que Kirchner está 

legalmente impedida de 

receber visitas sem permis-

são prévia.

Viagens 
internacionais
Desde o início de seu 

terceiro mandato, em 2023, 

Lula já realizou visitas 

oficiais a 36 países. Só em 

2025, o presidente passou 

por nações como Uruguai, 

Japão, Vietnã, Honduras, 

Vaticano, Rússia, China, 

França, Mônaco e, recente-

mente, o Canadá.

A  f r e q u ê n c i a  d a s 

viagens internacionais 

tem sido alvo de discus-

sões dentro do governo. 

Segundo revelou a coluna 

de Igor Gadelha, do Metró-

poles, ministros do Palácio 

do Planalto e lideranças do 

PT têm divergido sobre os 

efeitos políticos das cons-

tantes ausências do presi-

dente no Brasil.

O 
deputado Paulo 

Pimenta (PT-RS), 

e x - m i n i s t r o  d a 

Secretaria de Comunicação 

Social (Secom) da Presidên-

cia, foi o 1º nome escolhido 

pelo PT para a CPMI do 

INSS. 

De perfil combativo e 

“estilo brigão”, Pimenta 

tem as características 

que o líder da bancada, 

Lindbergh Farias (PT-RJ), 

busca para compor a tropa 

de choque do governo.

A ide ia ,  segundo 

Lindbergh disse à CNN, é 

ter deputados mais expe-

rientes e com capacidade de 

enfrentamento. A federa-

ção formada por PT, PCdoB 

e PV tem direito a 4 vagas 

na distribuição feita pela 

Câmara, entre membros 

titulares e suplentes.

Ao todo, os deputados 

terão direito a 15 das 30 

vagas titulares da CPMI. 

A outra metade será indi-

cada pelos senadores. Só na 

bancada do PL da Câmara, 

no entanto, 16 deputados já 

pediram para participar do 

colegiado.

Na câmara, o partido 

do ex-presidente Jair Bolso-

naro terá direito a seis 

vagas. Diante da procura, 

o líder Sóstenes Cavalcante 

(PL-RJ) vai reunir a bancada 

na semana que vem para 

deliberar sobre a escolha.

“Todos terão o mesmo 

tratamento e vamos nos 

reunir para definir juntos”, 

afirmou à CNN.

Entre os que pediram 

para participar está o depu-

tados Nikolas Ferreira 

(PL-MG), que tem explo-

rado a crise do INSS nas 

redes sociais em vídeos 

com milhares de visua-

lizações. Os deputados 

Coronel Fernanda (PL-MT) 

e Coronel Chrisóstomo 

(PL-RO), que recolheram 

assinaturas para a criação 

de CPIs também pleiteiam 

espaço.

Os trabalhos devem 

durar 180 dias e devem 

começar após a volta do 

recesso de julho. A presi-

dência deve ficar com 

o senador Omar Aziz 

(PSD-AM), um aliado do 

Planalto. Já para a relatoria, 

o presidente da Câmara, 

Hugo Motta (Republica-

nos-PB), sinalizou aos líde-

res que quer um deputado 

de centro.

Em Tempo Notícias

América do Sul

Lula se prepara para mais uma jornada 
de compromissos internacionais

A Corregedoria do 

Tribunal de Justiça de 

Minas Gerais (TJMG) 

informou que também 

abriu um procedimento 

para investigar o juiz 

Lourenço Migliorini 

Fonseca Ribeiro, da Vara 

de Execuções Penais 

de Uberlândia, que  

determinou a soltura 

do mecânico Antônio 

Cláudio Alves Ferreira, 

responsável por quebrar 

o relógio de Dom João 

VI, durante os atos do 8 

de Janeiro. 

O ministro Alexan-

dre de Moraes, do 

Supremo Tribunal 

Federal (STF), mandou 

revogar a soltura do 

condenado e ordenou 

que a autoridade policial 

da Corte investigue a 

conduta do magistrado.  

Moraes argumentou 

que o juiz proferiu deci-

são fora do âmbito de 

sua competência e que 

o STF não havia deter-

minado em nenhuma 

decisão de atribuição ao 

magistrado. A medida 

do ministro foi tomada 

após a grande repercus-

são de que o condenado 

foi solto sem o uso de 

tornozeleira eletrônica.  

Na 2ª feira passada, 

o juiz havia concedido 

o alvará de soltura ao 

mecânico por entender 

que o sentenciado já se 

enquadrava na progres-

são de regime fechado 

para o semiaberto.  

Antônio Ferreira foi 

condenado pelo STF a 17 

anos de prisão por parti-

cipação nos atos de 8 de 

janeiro de 2023.

Justiça

TJMG investiga 

juiz que soltou 

homem preso 

pelo 8 de janeiro

CNN
CNN

Paulo Pimenta foi ministro da Comunicação do governo Lula

Presidente vai para cúpula de chefes de Estado do Mercosul

Paulo Pimenta é 1ª escolha 
do PT para CPMI do INSS
Congresso, Deputados terão direito a 15 das 30 vagas de titulares da Comissão
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O    
município de Penedo, 

uma das cidades 

turísticas de Alagoas 

localizada na região Sul 

do Estado, vai ganhar um 

novo aeroporto, conforme 

informações do governo de 

Alagoas. A ordem para a 

construção do novo equipa-

mento foi assinada na 4ª feira 

passada e o investimento, 

ainda segundo o Executivo 

estadual, será na ordem de 

R$ 32 milhões.

A ordem de serviço visa 

a requalificação e ampliação 

da pista do Aeroporto Freitas 

Neto e foi assinada durante 

uma agenda do governa-

dor Paulo Dantas (MDB) no 

município. Na ação, Dantas 

ainda fez a entrega de um 

centro de hemodiálise, obras 

de infraestrutura urbana e 

visitou alguns moradores 

da cidade. 

Dantas classificou o 

anúncio como “a realização 

de um sonho antigo, que já 

foi realidade, mas deixou de 

ser por conta do tamanho da 

pista. Penedo agora recebe a 

autorização para o início das 

obras”. 

“A cidade deixará de ser 

fim de linha e passará a ter 

uma conexão para alavancar 

o turismo, o comércio e abrir 

novas portas. O prefeito 

Ronaldo é, mais uma vez, 

um grande parceiro desse 

projeto. Ele preparou todo 

o projeto arquitetônico — 

bonito, moderno e arrojado. 

Não tenho dúvidas de que 

será um grande investi-

mento do Estado, que será 

muito bem aproveitado”, 

complementou o governa-

dor. 

As obras incluem o alar-

gamento da pista para 30 

metros de largura e 1,5 km 

de extensão, além de 700 

metros de pista de acesso, 

recapeamento da pista exis-

tente, implantação do termi-

nal de passageiros e acessos. 

Na área de infraestrutura 

urbana, o governador entre-

gou a pavimentação asfál-

tica da Av. Divaldo Suruagy, 

conhecida como Avenida 

Beira Rio, com extensão de 

2 km. A obra contempla 

sinalização horizontal e 

vertical, drenagem, passeios 

públicos e ciclovia, por meio 

do Programa Pró-Estrada, 

com investimento de R$ 1,5 

milhão oriundo do Tesouro 

Estadual.

Na área da saúde,  

Dantas inaugurou o Centro 

de Hemodiálise Dr. Hélio 

Nogueira Lopes, da Santa 

Casa de Misericórdia de 

Penedo, que atenderá à 6ª 

Região de Saúde de Alagoas. 

A unidade beneficiará cerca 

de 250 mil pessoas, com 20 

leitos, funcionando em até 

três turnos, com capacidade 

para atender pelo menos 80 

pacientes. Para garantir a 

estrutura e funcionamento 

do serviço, o Governo do 

Estado firmou um termo de 

fomento com o Ministério 

da Saúde, no valor de R$ 1,8 

milhão, dividido em 6 parce-

las mensais de R$ 300 mil.

O Governo de Alagoas 

deu início à maior ação inte-

grada já realizada no Estado, 

voltada ao acolhimento de 

pessoas em situação de rua.

Sob a liderança do 

governador Paulo Dantas 

(MDB), a operação articula 

políticas públicas nas áreas 

de assistência social, saúde, 

habitação e segurança, com 

o objetivo de garantir digni-

dade, proteção e reinserção 

social para essa população.

O principal foco da 

ação foi a Praça Sinimbu, 

no Centro de Maceió, onde 

28 famílias foram encami-

nhadas para acolhimento 

institucional e passaram 

a receber apoio social, em 

parceria com a Prefeitura de 

Maceió.

As obras de isolamento 

e revitalização da praça já 

foram iniciadas, promo-

vendo mais segurança e 

urbanidade ao local. Além  

disso, a Secretaria de Segu-

rança Pública (SSP) vai 

manter policiamento na 

praça para evitar que ocor-

ram novas ocupações.

O Estado também já 

intensificou o trabalho do 

programa Ronda no Bairro 

e da Rede Acolhe da Casa 

de Direitos na região. Atual-

mente, o sistema de acolhi-

mento dispõe de 280 vagas, 

sendo 160 ofertadas pelo 

Estado e 120 pelo municí-

pio. Com o novo plano, o 

Governo de Alagoas tripli-

cará sua oferta, saltando 

para 480 vagas estaduais, 

elevando a capacidade 

total para 600 vagas. Para-

lelamente, o Estado irá 

universalizar a concessão 

de aluguel social, no valor 

de R$ 800, para todas as 

pessoas cadastradas pelas 

equipes técnicas, além 

de ampliar a entrega de 

moradias definitivas, forta-

lecendo as políticas de habi-

tação e estabilidade.

A ação  in tegrada 

envolve também o reforço 

da segurança pública.

Em Tempo Notícias

A última 4ª feira  
ficará para sempre na 
memória da dona de 
casa Rosângela dos 
Santos, de 34 anos. Foi 
nesse dia que sua filha, 
Maria Gabrielly dos 
Santos, de apenas 4 anos, 
passou por uma deli-
cada cirurgia cardíaca, 
tornando-se a 1ª criança 
a ser operada no novo 
Serviço Estadual de 
Cardiopediatria e Cirur-
gia Cardíaca Pediátrica, 
situado no Hospital do 
Coração Alagoano, em 
Maceió.

O procedimento 
é resultado direto do 
esforço conjunto do 
Governo de Alagoas, 
por meio da Secreta-
ria de Estado da Saúde 
(Sesau), para consoli-
dar, na Rede de Saúde 
Pública Estadual, um 
atendimento completo 
e humanizado às crian-
ças com malformações 
cardíacas.

Para o secretário de 
Estado da Saúde, médico 
Gustavo Pontes de 
Miranda, a implementa-
ção do Serviço Estadual 
de Cardiopediatria e 
Cirurgia Pediátrica é um 
marco para a assistên-
cia cardiopediátrica em 
Alagoas. “A implantação 
do Serviço de Cardiope-
diatria na Rede Pública 
de Saúde Estadual 
mostra o compromisso 
do Governo de Alagoas 
com o tratamento das 
nossas crianças cardio-
patas, como a pequena 
Maria Gabrielly, além de 
representar uma inicia-
tiva para reduzir custos, 
evitando transferências 
para outros Estados”, 
destacou o gestor da 
Sesau.

Dia Histórico

Hospital do 

Coração faz 1ª 

cirurgia cardíaca 

infantil 
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Assinatura da ordem de serviço já foi feita pelo governador

Penedo vai ganhar aeroporto; 
investimento será de R$ 32 mi
Infraestrutura, Autorização para construção foi dada na semana passada

Assistência

Vagas para acolhimento de pessoas em 
situação de rua será triplicado em AL



O município de Maceió 
terá que assumir, por conta 
de decisão da Justiça em 
caráter liminar, a admi-
nistração do Lar Frei José 
Santo Antônio de Pádua, 
que acolhe pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade. 
A decisão se dá com base 
em uma Ação Civil Pública 
que havia sido impetrada 
pelo Ministério Público de 
Alagoas, diante de supostas 
irregularidades detectadas 

na instituição. 
O objetivo é que, por 

meio da administração 
municipal, sejam garanti-
das as condições mínimas 
legais e dignas de atendi-
mento aos acolhidos. A ação 
foi movida pela promotora  
Alexandra Buerlen, da 61ª 
Promotoria de Justiça da 
Capital (Defesa dos Direitos 
Humanos), e pelo defensor 
público Marcelo Arantes.

A ação surgiu após uma 

inspeção no local em que 
foram detectados proble-
mas que comprometem a 
segurança e a dignidade 
dos acolhidos, como ausên-
cia de equipe técnica quali-
ficada; instalações precárias 
e inseguras; falta de pron-
tuários individuais; admi-
nistração de medicamentos 
controlados por pessoas 
sem capacitação; pessoas 
com deficiência amarradas, 
sem atendimento multidis-

ciplinar; e apenas 2 cuida-
dores para 78 acolhidos. 
Em razão disso, 32ª Vara 
Cível da Capital determi-
nou, em caráter liminar, 
que o município de Maceió 
assuma a administração do 
Lar Frei José Santo Antô-
nio de Pádua até o fim do 
feito processual, provendo 
o local com os cuidados 
necessários para aqueles 
que já estão acolhidos, sem 
receber novos assistidos.

A chapa de vereadores 
apresentada pelo 
PT no município de 

Delmiro Gouveia, no Sertão 
de Alagoas, nas eleições 
municipais de 2024, está 
sendo alvo de uma Ação de 
Investigação Judicial Eleito-
ral (AIJE) por suposta fraude 
de cota de gênero. A ação foi 
ajuizada pelo Ministério 
Público Eleitoral. 

A chapa é formada pela 
federação PT/PcdoB/PV e, 
conforme o órgão ministe-
rial, as candidaturas femi-
ninas apresentadas foram 
fictícias, com o único obje-
tivo de cumprir de maneira 
formal o mínimo legal de 
30%, que é exigido para as 
candidaturas de mulheres. 
Caso a ação seja julgada 
procedente, os vereadores 
eleitos Renato Torres e Ivan 
do Canal podem perder o 
mandato. 

As investigações apon-
tam fortes indícios de fraude 

a cota de gênero por conta 
das candidaturas de Maria 
Vitória Cavalcante, Dorva-
lina Gomes da Natividade 
Santos, Gilmara Gonçalves 
de Barros e Cleia Alves dos 
Santos, que não teriam reali-
zadas campanhas efetivas. 
Uma das candidatas sequer 
teve votos e uma outra teve 
43 votos apenas. 

Além disso, as contas de 
campanhas foram padroni-
zadas, com o uso da mesma 
gráfica e contratação de 
serviços sem especificação 

de objeto ou função. Há 
ainda caso de despesas que 
foram realizadas após a elei-
ções e candidatas que renun-
ciaram tiveram ainda gastos 
lançados. 

Uma das candidatas – 
Gilmara Gonçalves – sequer 
fez campanha nas redes 
sociais e seu perfil registrava 
apenas 2 seguidores. Na 
ação, o MP destaca ainda 
que, conforme entendi-
mento do Tribunal Superior 
Eleitoral, a fraude à cota de 
gênero pode ser reconhecida 

mesmo sem a comprovação 
de dolo, que é a intenção de 
fraudar, bastando eviden-
ciar o desvirtuamento da 
finalidade da norma que 
visa garantir a participação 
efetiva das mulheres na polí-
tica. 

Segundo o promotor 
eleitoral Dênis Guimarães 
de Oliveira, a conduta repre-
senta uma afronta direta 
à isonomia de gênero no 
processo eleitoral. “A fragi-
lidade das campanhas, a 
irrisória votação e as incon-
sistências nas prestações 
de contas demonstram o 
desvirtuamento finalís-
tico, sendo desnecessária a 
comprovação de um pacto 
fraudulento entre os envol-
vidos”, destacou em sua 
manifestação. O caso agora 
aguarda decisão da Justiça 
Eleitoral, e caso acolhido o 
pedido do MP, a recomposi-
ção das cadeiras da Câmara 
de Delmiro Gouveia poderá 
ser alterada, com novas 
posses a partir da reconta-
gem de votos.

Redação

Decisão Judicial

Município de Maceió assumirá Lar Frei 

José após denúncias de irregularidades

De acordo com a Polí-
cia Militar de Alagoas, 
foram mobilizados mais 
de 4 mil militares para 
reforçar a segurança nos 
festejos juninos, iniciado 
neste fim de semana, 
em Alagoas. Os policiais 
atuarão tanto nas áreas 
urbanas quanto no inte-
rior. 

O planejamento 
inclui o reforço no poli-
ciamento motorizado e a 
pé, com equipes distribu-
ídas nos principais polos 
de festa, acompanhando 
as apresentações musi-
cais e os pontos de maior 
concentração de público. 
Além dos policiais que 
compõem o efetivo regu-
lar, o esquema contará 
com o apoio dos mili-
tares do serviço admi-
nistrativo, ampliando a 
capacidade operacional 
da corporação.

Segundo o coman-
dante-geral da PMAL, 
coronel Paulo Amorim, 
o planejamento foi feito 
com base em estudos da 
expectativa de público e 
nos termos de ajuste de 
conduta de cada muni-
cípio, visando assegurar 
um São João tranquilo 
em todas as regiões.

N o  i n t e r i o r ,  o 
efetivo será distribuído 
conforme a demanda, 
com destaque para a 
Região Norte, onde mais 
de 750 policiais estarão 
de prontidão, especial-
mente em União dos 
Palmares, considerada 
uma das maiores festas 
do estado. No Agreste, 
868 militares atuarão 
focados nas cidades de 
Arapiraca e Palmeira 
dos Índios. 

Segurança

PM mobiliza 

4 mil militares 

para as festas 

juninas em AL

Agora cabe à Justiça Eleitoral decidir sobre o caso

Chapa do PT é alvo de ação 
por fraude de cota de gênero
Candidaturas femininas teriam sido apresentadas de forma fictícia em Delmiro
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Imagine
Eis que um senhor de 45 anos subiu em palco escolar para agredir uma 
criança de 4 anos de idade, que havia ficado de birra com o filho dele.
O caso se deu em Brasília. Mas, não é um fato isolado. Perversidades 
assim há por toda parte nesse mundo de gente tosca, que ainda assim 
se diz temente a Deus.
Isso é de uma tristeza sem fim. Sobretudo, quando se sabe que o pró-
prio Cristo dizia “vinde a mim as criancinhas...”

Ou dá...
O governo Lula está emparedado 
pelo Congresso Nacional, que 
fala em corte de gastos, mas não 
abre mão do orçamento secreto.
Por isso mesmo, o Planalto foi 
obrigado a liberar para depu-
tados e senadores – da direita e 
da esquerda - R$ 1,6 bilhão em 
recursos públicos, via o popular 
orçamento secreto.
Há muito deputado alagoano 
bradando nas redes sociais que 
são “as feras” indomáveis, mas 
nessa hora todos viram cordeiri-
nhos.

Marcelo Firmino

marcelofirmino@uol.com.br

Cruel

Poder

Um alerta Ou desce

Ainda não é líquido e 
certo que o ministro 
Renan Filho será o 
candidato do MDB 
para o governo de 
Alagoas em 2026.
Por isso mesmo, o 
senador Renan Ca-
lheiros tenta a toda 
hora uma aliança com 
o prefeito JHC.
O cenário de poder no 
futuro está enchendo 
os olhos de muita 
gente que gosta de 
tirar vantagem em 
tudo.

Há uma certa movi-
mentação de entida-
des e parlamentares 
da capital alagoana 
para a necessária 
revisão do Plano Di-
retor de Maceió.
Eis um tema funda-
mental para o debate 
franco e livre. Aliás, 
um debate que a 
sociedade precisa 
estar atenta, consi-
derando que qual-
quer descuido pode 
levar a problemas de 
toda ordem para as 
comunidades menos 
influentes.
Afinal, é nessas horas 
que até as praias são 
privatizadas.

Deixa disso

Louvável

O vereador Rui Palmeira (PSD) apre-
sentou uma emenda ao Regimento 
da Câmara Municipal, jogando para 
o 2º biênio, o processo eleitoral para 
escolha da mesa diretora da casa.
A história deixou muita gente sem pa-
ciência. Isso porque alguns membros 
da Casa, ligados ao presidente Chico 
Filho, passaram a apoiar a proposta.
As conversas fluíram em clima 
quente, até que a turma do “deixa 
disso” entrou em cena e o projeto de 
Palmeira tende a ser conduzido em 
banho-maria.

É digna de aplausos a iniciativa da 
Secretaria de Estado da Cidadania 
e da Pessoa com Deficiência (Sec-
def), do Governo de Alagoas, que 
entregou nesta semana mais de 600 
documentos, entre Carteiras de Iden-
tificação da Pessoa com Transtorno 
do Espectro Autista, além de Cartões 
de Identificação da Pessoa com Defi-
ciência (PcD).
Cuidar de quem mais precisa é uma 
ação louvável sempre. 
Lamentavelmente, ainda há autorida-
des pelo País afora que fazem pouco 
caso das pessoas com TEA, entre 
outras situações de saúde.

Só para se ter uma ideia. Do total de 
R$ 1,6 bilhões liberados pelo governo 
federal para deputados e senadores, 
Alagoas vai ter direito a R$ 129 mi-
lhões só para a área de saúde.
O dinheiro é liberado pelos parla-
mentares para instituições, ONGs e 
Prefeituras. Só precisa chegar lá. Às 
vezes, bate e volta.
É dinheiro público, exigido, impositi-
vo, na maior cara de pau. 
E aquela história está cada vez mais 
escancarada: Ou dá ou desce.

22 de junho  |  2025 9Correio AlagoanoPauta Livre

O mundo novo desses tempos gerou uma sociedade que faz do 
ódio, da intolerância e da idiotia os pilares básicos da vida.
Até parece que houve uma verdadeira imersão de uma ampla 

parcela da população nesse mar da estupidez e da arrogância desme-
dida.
A solidariedade e a misericórdia foram varridas para debaixo dos 
tapetes aveludados de uma gente estranha.
Aonde tudo isso vai parar não se sabe. Mas desse mundo cruel boa 
coisa não nascerá.



A Justiça Eleitoral 

está perto de reforçar seu 

quadro de pessoal com 

a criação de quase 800 

cargos — uma medida 

aprovada pela Comissão 

de Finanças e Tributação 

da Câmara dos Deputa-

dos. O impacto estimado 

no orçamento federal é de 

R$ 109,4 milhões por ano.

A proposta inclui 474 

cargos efetivos, 75 funções 

comissionadas e  245 

cargos comissionados. A 

justificativa do Tribunal 

Superior Eleitoral (TSE) é 

que o número de eleitores, 

candidaturas e processos 

disparou nos últimos anos, 

e a estrutura atual já não dá 

conta da demanda.

De 2010 para 2022, o 

eleitorado brasileiro saltou 

de 135 milhões para 156 

milhões. Já o número de 

candidatos cresceu quase 

30% no mesmo período, 

passando de 22 mil para 29 

mil. Segundo o TSE, além 

do aumento quantitativo, 

a Justiça Eleitoral também 

assumiu novas funções, 

como o julgamento de 

crimes comuns ligados a 

infrações eleitorais — uma 

atribuição confirmada 

pelo Supremo Tribunal 

Federal.

O texto aprovado tem 

caráter conclusivo e segue 

agora para a Comissão 

de Constituição e Justiça 

(CCJ). Se passar por lá, 

vai direto para análise 

do Senado, sem precisar 

passar pelo plenário da 

Câmara.

Apesar do custo esti-

mado, o TSE argumenta 

que os R$ 109 milhões 

representam apenas 1,63% 

do orçamento total da 

Justiça Eleitoral para 2024, 

estimado em R$ 6,7 bilhões 

— o que, na visão do órgão, 

torna o reforço viável.

Em Tempo Notícias

A  
t é  o  p r e s e n t e 

momento, a maio-

ria dos institutos 

de pesquisas de Alagoas e 

analistas políticos apontam 

– em relação à disputa pelo 

governo do Estado em 2026 

– o embate acirrado entre 

o prefeito de Maceió, João 

Henrique Caldas, o JHC 

(PL), e o ministro dos Trans-

portes, Renan Filho (MDB), 

sendo o 1º com forte capila-

ridade eleitoral na capital do 

Estado e tendo o ministro 

presença marcante no inte-

rior, onde o MDB possui 

a maioria das prefeituras. 

Pelo menos este é o cenário 

indicado pela maioria das 

pesquisas eleitorais. 

Todavia, nos últimos 

dias, múltiplos fatores 

discutidos nos bastidores 

da política alagoana levam 

a um completo território de 

incertezas, inclusive com 

lideranças políticas voltando 

a defender uma composição 

entre JHC e Renan Calheiros, 

que tiraria tanto JHC quanto 

Renan Filho da disputa pelo 

governo estadual, dentro 

de uma aliança que traria 

um 3º nome de consenso. 

Chegou-se a cogitar o depu-

tado federal Isnaldo Bulhões 

(MDB) como candidato 

ao Executivo, dentro de 

uma chapa que teria Renan 

Calheiros e JHC na disputa 

pelo Senado.

O senador Renan Calhei-

ros tem defendido uma 

outra composição, em que se 

mantém Renan Filho como 

candidato e na disputa pelo 

Senado estariam o próprio 

Calheiros e JHC. Todavia, 

os nomes mais próximos 

de JHC afirmam não haver 

chance de composição e que 

o prefeito estaria disposto a 

disputar o governo estadual 

contra o MDB, mantendo o 

seu leque de alianças polí-

ticas atuais, o que inclui o 

deputado federal Arthur 

Lira (Progressistas). Lira – 

inclusive – já negou publica-

mente que haja rompimento 

com o prefeito. 

O fato é que ninguém 

consegue cravar um cenário, 

sobretudo diante de forças 

políticas que tentam se arti-

cular também para a disputa, 

como é o caso do ex-depu-

tado estadual Davi Davino 

Filho (Republicanos), que 

mira no Senado Federal. 

Há ainda quem defende 

que, diante de uma ruptura, 

Lira passe a montar uma 

chapa alternativa para ele 

mesmo disputar o Senado 

Federal, tendo ao seu lado 

Davi Davino Filho e Alfredo 

Gaspar de Mendonça, com 

um deles disputando o 

governo, já que Lira mira no 

Senado Federal. 

Além disso, dentro do 

MDB, nomes como o do 

governador Paulo Dantas 

e do presidente da Assem-

bleia Legislativa, Marcelo 

Victor, defendem que os 

emedebistas se mantenham 

distantes do bloco político 

da Prefeitura de Maceió. 

Calheiros – conforme 

informações de bastidores – 

tem aproveitado o momento 

de confusão para dar suas 

declarações e tentar jogar 

pressão sobre os adversá-

rios, incluindo a busca por 

desestabilizar seu principal 

rival político em Alagoas:  

Arthur Lira. 

Este seria o motivo dos 

elogios públicos a JHC, 

numa tentativa de isolar Lira 

do processo político, já que 

seria um dos fortes nomes 

a ser enfrentado em seu 

projeto de reeleição. 

Esse território de incerte-

zas pode reservar surpresas. 

O prefeito de Maceió – expe-

riente no jogo – tem sido o 

mais cauteloso, evitando 

declarações públicas, condu-

zindo o processo com paci-

ência, inclusive derrubando 

por terra as especulações 

que haviam surgido sobre o 

seu futuro político.

Redação

Efetivos e comissionados

Justiça Eleitoral pode ganhar quase 800 novos 
cargos com custo de R$ 109 milhões ao ano

Ocupar a cadeira principal do palácio do governo de Alagoas é o sonho das principais forças políticas

Cenário político em AL vira território 
de muitas incertezas e especulações
Eleições, Disputa pelo Senado e indefinições em composições de chapas mobilizam bastidores
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A tragédia de 2010 também evidenciou a 
necessidade de políticas públicas eficazes de 
prevenção, atenção e monitoramento para 
áreas de risco, incluindo o planejamento 
urbano. A história das enchentes em Alagoas 
mostra a importância de aprender com as 
tragédias passadas e implementar medidas 
de prevenção e mitigação para reduzir os 
impactos futuros dessas ocorrências. ZERO 
DE AÇÃO EFETIVA!
Neste texto conto com a ajuda da IA do 
Google. Apenas digitei: anos das enchentes 
em Alagoas e está quase tudo lá. Pelo menos 
os anos trágicos, por conta da total ausência 
política, estão online. É bem diferente do 
modus off-line dos poderosos políticos e dos 
políticos que temos.
As seguidas enchentes, com o total respeito 
aos moradores e comerciantes expulsos, 
coagidos e enganados com a narrativa de 
afundamento e maior crime ambiental do 
planeta, moradores e comerciantes de São 
José da Laje, Santana do Mundaú, União dos 

Palmares, Branquinha, Murici, Rio Largo, 
Quebrangulo, Cajueiro, Capela, Atalaia, 
Pilar, Jundiá, Jacuípe, Matriz de Camaragibe, 
São Luís do Quitunde, Santana do Ipanema 
e São Miguel dos Campos (os mais afetados 
e constantemente castigados) sofrem há 
muito mais tempo, tendo muito mais mortes 
e desgraça.
Em 18 de junho de 2010 os municípios ba-
nhados pelos rios Mundau e Paraíba inunda-
ram as cidades, deixando mortos e um rastro 
de destruição só visto em 1969, quando de-
zenas de pessoas morreram, principalmente 
em São José da Laje.
SÃO 111 ANOS de total passionalidade 
política e do Judiciário. Ontem, a tragédia de 
2010 completou 15 anos. NADA MUDOU! 
Mas vai ter que mudar. Neste ano emble-
mático não houve promessa, nem festa para 
lembrar dos mortos, desabrigados e desaloja-
dos. Mas o inverno – que está bem chuvoso) 
está apenas dando boas vindas.
COVARDES!

Falta uma para completar 10 enchentes pelos 
rios Mundaú, Canhoto e Paraíba. Também 
houve tragédias pelos rios Camaragibe, Ja-
cuípe, São Miguel e Ipanema. Tragédias que, 
ao longo das décadas, foram ficando piores, 
destruindo e matando mais pessoas e ani-
mais, fazendo desaparecer casas e comércios.
Anote aí na sua agenda: 1914 (teve en-
chente), 1941 (teve enchente), 1969 (teve 
enchente), 1988 (teve enchente), 1989 (teve 
enchente), 2000 (teve enchente), 2010 (teve 
enchente), 2021 (teve enchente) e 2022 (teve 
enchente)
Estas foram as cheias que causaram grandes 
prejuízos e impactos significativos nas áreas 
ribeirinhas dos rios Mundaú e Paraíba do 
Meio, com reflexos, também severos, pelos 
rios Ipanema, Jacuípe, Camaragibe, Ipanema 
e São Miguel.
Impactos e lições:
As enchentes em Alagoas, especialmente as 
de 1969 e 2010, deixaram evidente a vul-
nerabilidade de áreas próximas aos rios. 
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Coluna do Wadson Régis

A   natureza é maravilhosa. O inverno, no 
Hemisfério Sul, começou pontualmente 
às 23h42 da sexta-feira passada e vai 

até 22 de setembro. Que Deus, na sua infinita 
bondade, tenha piedade dos milhares de alagoa-
nos que, mais 1 ano, após 111 anos da 1ª tragédia, 
que se repetiu por 8 vezes, não percam parentes e 
amigos; que os animais também sejam preserva-
dos; que casas, comércios e lavouras não sejam, 
pela 10ª vez, arrastados.
Querido Deus, Alagoas tem alguns dos prin-
cipais “craques” da política nacional. A quase 
totalidade deles veio lá de baixo. Eles ficaram 
ricos, mudaram suas vidas, mas parece que o 
passado REALMENTE ficou para trás. Ainda 
assim, amado Deus, que o Senhor lhes guie 
para que construam as tão esperadas barragens 
e, assim, evitar novas tragédias em solo alagoa-
no. Que esses mesmos poderosos deem atenção 
para que o Canal do Sertão, sonhado e iniciado 

pelo saudoso Geraldo Bulhões, há mais de 3 
décadas, leve água para todo povo sertanejo e 
parte do Agreste. Ah, querido Deus, como seria 
bom que os sertanejos também não passassem 
mais agonia com a falta de água em suas casas, 
nas pequenas plantações e para os animais. 
#EuAcredito
Com o poder que esses “craques da política” 
têm, Senhor Deus, nem precisava que Alagoas 

vendesse (através do marketing) o título de pa-
raíso das águas, mas que fosse visto como um 
Estado onde todos, pelo poderio político dos 
“craques da política”, como um lugar próspero 
e saudável para viver EM PAZ.  
Bem-vindo, inverno! Há muita gente, plan-
tações e animais prontos para as bênçãos de 
Deus.
Aos alagoanos “craques da política nacional” 
e os caras pálidas de olhos arregalados pelos 
recursos federais, que tenham piedade dos 
milhares dos alagoanos que, pelos próximos 
3 meses terão insônia, medo e recordações 
dolorosas.
#AquiTudoPodeAcontecer
#EmAlagoasBoisVoam
#TerraDeCraquesPoliticos
#IngratosNoPoder
#DeusTemPiedadeDeNós
#EuAcredito

Inverno começou. 3 meses de agonia 
para milhares de alagoanos

Jornalista profissional, formado 
pela Universidade Federal de 

Alagoas (Ufal), é editor-geral do AL1

Completei 15 anos e não lembraram de mim. Ah!!!!!!!!! É assim?



Em Tempo Notícias
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U m novo sistema de 
previsão do tempo já 
está disponível para 

os alagoanos e promete 
reforçar a prevenção de 
desastres naturais no estado. 
Desenvolvida pelo Instituto 
de Tecnologia em Infor-
mática e Informação de 
Alagoas (Itec), em parceria 
com a Secretaria do Meio 
Ambiente e dos Recur-
sos Hídricos (Semarh), a 
ferramenta oferece dados 
atualizados sobre chuvas, 
estiagens, alagamentos e 
outros fenômenos climáti-
cos.

A plataforma pode ser 

acessada gratuitamente 
no site da Semarh: https://
www.semarh.al.gov.br/
tempo-e-clima/previsao.

O sistema inclui um 
mapa interativo com infor-
mações diárias sobre hidro-
meteorologia e níveis dos 
rios que cortam Alagoas, 
Pernambuco, Bahia e 
Sergipe. A proposta é forne-
cer previsões mais precisas 
e permitir que órgãos como 
a Defesa Civil atuem com 
mais rapidez em situações 
de risco.

Além de auxiliar gesto-
res públicos, o serviço 
também ajuda a população 
a se preparar para even-
tos climáticos extremos. 
O acompanhamento em 

tempo real das condições 
do tempo pode influenciar 
desde o planejamento de 
viagens até ações de emer-

gência em áreas vulneráveis.
“O sistema é mais do que 

uma previsão do tempo. É 
uma ferramenta de gestão 

e segurança”, afirmou Luis 
Cláudio Burgos, diretor de 
Desenvolvimento de Siste-
mas do Itec.

Sistema criado pelo Itec e Semarh possui mapa interativo com dados atualizados sobre chuvas

Alagoas lança sistema online para 
monitorar o clima em tempo real
Chuvas, Plataforma pode ser acessada gratuitamente por cidadão no site da Semarh



Sinal de alerta 

Não que não pudesse tropeçar, mas o ASA ligou o 

sinal de alerta na Série D do Brasileiro. Para um time 

com a melhor campanha da Série D, sem conhecer 

uma derrota, o ASA empatou, em casa, diante do 

União e perdeu para o Barcelona, em Ilhéus. Por 

conta desses resultados, a diretoria e comissão 

técnica garantem que o trabalho continua com serie-

dade e o ocorrido em campo será superado logo.

E os outros? 

Enquanto o CRB vai jogar, os times do CSA, ASA e Penedense ganharam alguns dias 

de folga para descansar, trabalhar e, depois, voltam a jogar. Na volta, o Penedense vai 

até Aracaju; o ASA recebe o Lagarto, em Arapiraca, e o CSA vai até Campinas/SP para 

enfrentar o Guarani, hoje, na 12ª colocação com 5 pontos atrás do CSA. Na 5ª posição, 

o CSA está a 2 pontos do líder da Série C, o Caxias/RS. A importância de uma vitória 

nesse jogo do CSA é se manter na parte alta da tabela.

Ferroviária X CRB 

Dentro do G-4 que garante acesso à 

Série A do Brasileiro, o CRB ocupa a 

3ª colocação, com 21 pontos, 5 pontos 

atrás do líder Goiás. O adversário será 

a Ferroviária que está na 13ª colocação 

com 15 pontos. 

A vitória do CRB é fundamental, uma 

vez que outras equipes estão coladas 

no CRB, com a mesma pontuação ou 1 a 2 pontos menos: Coritiba, Cuiabá, Avaí, Remo e 

Chapecoense.

C   
om a realização da Copa do Mundo de Clubes de Futebol da Fifa, nos EUA, 

a CBF teve que adequar algumas competições por ela organizadas, como é o 

caso da parada total do Campeonato Brasileiro da Série A, que só retorna na 

metade do mês de julho. Enquanto Flamengo, Fluminense, Botafogo e Palmeiras 

jogam o Mundial, os demais clubes deram um período de férias e, no retorno, vão 

realizar amistosos de preparação de suas equipes, outros das séries C e D ganharam 

uma folga de 10 dias. 

Talvez para atender as exigências dos patrocinadores e, principalmente da rede de 

TV que está bancado as transmissões, somente a Série B do Brasileiro tem movi-

mentação nesse final de semana. O CRB, por exemplo, vai até a cidade de Novo 

Horizonte, em São Paulo, para enfrentar a Ferroviária, mesmo que o time seja de 

Araraquara, mas seu estádio está passando por uma reforma no gramado e não tem 

jogo por lá por algumas rodadas. Talvez esse impedimento seja até melhor para o 

time do CRB.

Um descanso merecido 
para alguns

Você Para Pra Ler

Jorge Souto de Moraes

jorgesoutodemoraes@gmail.com

Não consegue vencer

Situação ruim mesmo é a do Penedense, que vai 

jogar para cumprir tabela. Restando 5 jogos para 

acabar essa 1ª fase, o time ribeirinho de Penedo 

ainda não venceu. Tem 4 empates e 5 derrotas, além 

de já ter trocado de treinador, dispensou jogadores 

e contratou muito pouco, apenas para completar 

o elenco, dando oportunidades para os garotos da 

base, sem muita experiência.

O que diz Javier Tebas

O presidente da LaLiga, a Liga Espanhola de Futebol, 

Javier Tebas, quase que diariamente, vem criticando a 

realização da Copa do Mundo de Clubes de Futebol 

da Fifa. Segundo ele, a competição está sendo dispu-

tada no momento errado, quando os principais clubes 

espanhóis estão retornando das férias.

Ele entende que os clubes não fizeram a pré-tem-

porada e já foram disputar uma competição forte 

com clubes de todas as partes dos Continentes. O 

problema é que, na Europa, os campeonatos aconte-

cem de agosto a maio do ano seguinte, enquanto em 

boa parte do Mundo, como no Brasil, ela é disputada 

no ano em curso.

Garante que os jogadores não estão satisfeitos com 

essa participação, mas foram, praticamente, obriga-

dos pelos dirigentes dos times. Tebas disse que vai 

trabalhar para que não aconteça o campeonato daqui 

para frente. Javier só olha para a Europa e esquece 

que o Mundo é quem decide o que fazer e que não só 

existe a Europa.
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U    
m vazamento de 

dados “sem prece-

dentes” expôs apro-

ximadamente 16 bilhões de 

logins e senhas de serviços 

como Apple, Google, Face-

book, Telegram e até plata-

formas governamentais. 

A revelação foi feita por 

pesquisadores do portal 

Cybernews, e levantou 

alerta máximo entre autori-

dades de segurança digital 

e especialistas do setor. Para 

eles, o episódio é o maior 

incidente do tipo já regis-

trado. 

Segundo os investigado-

res, os dados foram reunidos 

a partir de 30 bases diferen-

tes, cada uma contendo de 

dezenas de milhões a mais 

de 3,5 bilhões de registros. 

A maior parte dessas infor-

mações nunca havia sido 

identificada em vazamen-

tos públicos anteriores, o 

que indica que se trata de 

conteúdo novo e altamente 

explorável por criminosos 

virtuais.

“Isso não é apenas um 

vazamento – é um plano 

para exploração em massa. 

Com mais de 16 bilhões de 

registros de login expos-

tos, os cibercriminosos 

agora têm um acesso sem 

precedentes a credenciais 

pessoais que podem ser 

usadas para sequestro de 

contas, roubo de identidade 

e ataques de phishing alta-

mente direcionados. O que é 

especialmente preocupante 

é a estrutura e a atualidade 

desses conjuntos de dados 

– não se trata apenas de 

vazamentos antigos sendo 

reciclados. Isso é inteligência 

nova, com potencial de uso 

malicioso em larga escala”, 

disseram os pesquisadores 

em nota divulgada pelo site 

Cybernews.

Os dados foram organi-

zados em formato de URL, 

login e senha, o que facilita 

o uso por grupos especiali-

zados em ataques cibernéti-

cos. As informações podem 

ser usadas em tentativas 

de invasão automatizadas, 

direcionadas a qualquer 

tipo de conta online, de redes 

sociais a sistemas bancários.

Boa parte das creden-

ciais foi obtida por meio de 

malwares do tipo infoste-

aler, programas que captu-

ram tudo o que a vítima 

digita, como senhas e dados 

bancários, e enviam essas 

informações a operadores 

maliciosos. As informações 

já estariam disponíveis para 

venda na dark web a preços 

acessíveis, o que amplia o 

risco de ataques.

Ex-especialista da Agên-

cia de Segurança Nacional 

dos EUA (NSA) e CEO 

da Desired Effect, Evan 

Dornbush disse à revista 

Forbes que, em casos como 

este, a complexidade da 

senha não importa. 

“Não importa o quão 

complexa seja sua senha. 

Se o banco de dados que a 

armazena for comprome-

tido, ela também estará”, 

explica.

Diante da gravidade do 

caso, especialistas recomen-

dam que usuários troquem 

imediatamente qualquer 

senha reutilizada em mais 

de um serviço. O uso de 

gerenciadores de senhas e 

a ativação da autenticação 

em 2 fatores são medidas 

consideradas mínimas nesse 

contexto.

Internet, Especialistas indicam como o maior incidente do tipo já registrado

Vazamento histórico de dados 
expõe 16 bilhões de senhas

Senhas são de serviços como Apple, Google, Facebook e Telegram

Blog do BG
Com informações de O Globo
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CHARGE
Ênio Lins       |       Jornalista

eniolins57@gmail.com

O 
São João Massayó 

começou com 7 dias 

de festa no polo Jara-

guá, com encerramento 

no dia 27 de junho. Para 

garantir que todos partici-

pem do evento, a Prefeitura 

de Maceió, por meio do 

Departamento Municipal 

de Transportes e Trânsito 

(DMTT), disponibilizará 15 

linhas especiais gratuitas 

em horários diferenciados 

durante os festejos. 

O plano foi elaborado 

pelo Sistema Municipal 

de Transportes Urbano 

(SMTU) com os ônibus 

dos itinerários saindo dos 

bairros, de terminais ou 

de pontos estratégicos 

seguindo até o Jaraguá.

Os pontos de embar-

que e desembarque fica-

rão na Avenida da Paz, na 

imediação do Museu Théo 

Brandão. Os coletivos serão 

identificados com o letreiro 

“São João de Massayó” e 

o acesso aos veículos será 

feito pelas portas do meio e 

traseira.

Confira as linhas: Linha 

950 - Pontal/Jaraguá (via 

Trapiche e Centro); Linha 

951 - Joaquim Leão/Jaraguá 

(via Vergel do Lago e Ponta 

Grossa); Linha 952 - José 

Tenório/Jaraguá (via São 

Jorge e Jacintinho); Linha 

953 - Ipioca/Jaraguá (via 

Jacarecica e Ponta Verde); 

Linha 954 - Ouro Preto/

Jaraguá (via Serraria e 

Feitosa); Linha 955 - Clima 

Bom/Jaraguá (via Rosane 

Collor e Farol); Linha 956 

- Rio Novo/Jaraguá (via 

Santa Amélia e Bebedouro); 

Linha 957 - Santos Dumont/

Jaraguá (via Tabuleiro do 

Martins e Farol); Linha 958 - 

Colina/Jaraguá (via Rua da 

Floresta, Feirinha do Tabu-

leiro e Farol); Linha 959 - 

Chã da Jaqueira/Jaraguá 

(via João Sampaio e Farol); 

Linha 960 - Benedito Bentes/

Jaraguá (via Santa Lúcia e 

Farol); Linha 961 - Benedito 

Bentes/Jaraguá (via Rota 

do Mar e Cruz das Almas); 

Linha 962 - Eustáquio 

Gomes/Jaraguá (via Forene, 

Av. Menino Marcelo e Jacin-

tinho); Linha 963 - Village 

Campestre II/Jaraguá (via 

Graciliano Ramos e Farol); 

e Linha 964 - Salvador Lyra/

Jaraguá (via Dubeaux Leão, 

Cleto Marques e Farol).

Além das 15 linhas, 

o público que vai curtir o 

evento poderá contar ainda 

com as linhas convencionais, 

que seguem para a região 

próxima aos festejos. Para o 

retorno, os usuários também 

terão à disposição as seis 

linhas do Madrugadão.

Além das linhas exclusivas, público conta com linhas convencionais

Prefeitura disponibiliza 15 linhas 
gratuitas para São João Massayó
Trânsito, Veículos terão itinerários dos bairros ao Jaraguá com desembarque na Avenida da Paz



Policiais militares da 

Rotam apreenderam, 

durante uma operação na 

semana passada, no bairro 

da Forene, em Maceió, 

cerca de 4 Kg de drogas e 

libertaram uma mulher que 

vivia em situação de cárcere 

privado. O suspeito, compa-

nheiro da vítima, está fora-

gido.

A ação teve início após 

o recebimento de informa-

ções anônimas pelo Disque-

-Denúncia da Secretaria de  

Segurança Pública (SSP). 

As guarnições foram até o 

endereço indicado e, com 

a autorização expressa da 

moradora, fizeram buscas 

no imóvel.

Em um dos cômodos da 

residência do suspeito, os 

policiais encontraram 2,7 Kg 

de cocaína, 635 gramas de 

crack, 555 gramas de maco-

nha e 2 balanças de precisão.

O autor não estava na 

casa e, mesmo tendo sido 

contatado, recusou-se a 

retornar ao local.

Durante a operação, os 

policiais constataram que 

a companheira do suspeito 

era vítima de agressões físi-

cas, verbais e restrição de 

liberdade. A mulher rela-

tou que não tinha acesso ao 

cômodo onde as drogas esta-

vam escondidas e que era 

constantemente ameaçada e 

impedida de sair de casa.

“Além de retirar uma 

grande quantidade de 

drogas de circulação, a guar-

nição conseguiu libertar uma 

vítima de violência domés-

tica que vivia sob ameaças 

e restrições impostas pelo 

próprio companheiro”, 

destacou o comandante do 

Comando de Missões Espe-

ciais (CME), tenente-coronel 

Henrique Jatobá.

A vítima foi conduzida 

à Central de Flagrantes para 

prestar esclarecimentos e 

formalizar a denúncia. No 

local, a mãe do suspeito 

também confirmou o 

comportamento violento e 

descontrolado do filho.

O secretário da Segu-

rança Pública, Flávio Saraiva, 

elogiou a atuação dos poli-

ciais. “Mais uma vez, nossas 

equipes demonstraram 

agilidade e compromisso, 

não apenas no combate 

ao tráfico, mas também na 

proteção de uma mulher 

que vinha sendo vítima de 

violência. Esse é o nosso 

papel: proteger vidas”.

U 
ma advogada alago-

ana foi presa nas 

primeiras horas da 

manhã da última 3ª feira, 

no Aeroporto Internacional 

de Aracaju (SE), ao tentar 

embarcar. Segundo a Polí-

cia Civil de Sergipe, ela é 

suspeita de envolvimento 

num esquema de estelio-

nato que teria lesado víti-

mas em Sergipe e Alagoas. 

O caso foi divulgado na 

6ª feira passada.

O nome da profissio-

nal não foi divulgado pelas 

autoridades. De acordo com 

o delegado Elder Sanches, 

que coordenou a opera-

ção, a mulher utilizava 

indevidamente o nome do 

Poder Judiciário sergipano 

para dar credibilidade aos 

golpes.

Com o avanço das inves-

tigações e indícios sufi-

cientes do crime, a Justiça 

autorizou a prisão preven-

tiva da suspeita. O mandado 

foi cumprido por volta das 

4h da manhã, enquanto ela 

tentava deixar a cidade.

Após a prisão, a advo-

gada foi levada à Delega-

cia Plantonista de Aracaju 

e segue à disposição da 

Justiça. A polícia continua 

investigando o caso para 

identificar outras vítimas e 

cúmplices.

Em Tempo Notícias

Forene

Polícia apreende quatro quilos de drogas 

e liberta mulher em cárcere privado

O  e m p r e s á r i o 

Marcelo Dantas foi 

morto a tiros na tarde 

da 6ª feira passada no 

município de Coru-

ripe, no Litoral Sul de 

Alagoas. 

Ele  era  pai  do 

ex-vereador e ex-can-

didato a prefeito de 

Feliz Deserto, Marcelo 

Lessa.

J o s é  M a r c e l o 

Araújo Lessa, conhe-

cido como Marcelo 

Dantas, era natural 

de Coruripe e tinha 52 

anos. Ele era empresá-

rio do setor agrícola.

As primeiras infor-

mações são de que o 

empresário foi surpre-

endido por homens 

a r m a d o s  q u a n d o 

estava em frente à 

sua propriedade no 

conjunto Joaquim 

Beltrão.

A Polícia Militar, a 

Polícia Civil e o Insti-

tuto Médico Legal 

(IML) foram desloca-

dos para a ocorrência. 

Peritos do Instituto de 

Criminalística estive-

ram no local do crime 

para colher infor-

mações, imagens e 

vestígios que possam 

servir de provas e 

ajudar a investigação 

que será feita pela 

Polícia Civil.

O corpo de Marcelo 

Dantas foi levado para 

o IML, onde passou 

por exame de necrop-

sia e foi liberado para 

o sepultamento.

A Polícia Civil 

vai começar a arrolar 

as testemunhas, que 

serão ouvidas já a 

partir desta semana.

Violência

Empresário 

é morto a 

tiros  em 

Coruripe

Advogada tentava embarcar no Aeroporto de Aracaju quando foi presa pelas autoridades

Após denúncia anônima, Rotam conseguiu apreender entorpecentes

Advogada de AL é presa 
em SE após aplicar golpes
Investigação, Segundo informações, suspeita estaria usando nome do Judiciário
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O Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência 
(Samu) de Alagoas desem-
penha um papel crucial na 
assistência pré-hospitalar 
neonatal e na redução da 
mortalidade infantil no 
estado. Desde 2009, milha-
res de vidas de recém-nas-
cidos foram salvas graças 
ao empenho de médicos 
neonatologistas, enfermei-
ros, técnicos de enfermagem 
e condutores socorristas, 
capacitados para esse tipo 
de cuidado especializado 

por meio do Samu Neonatal. 
No primeiro quadrimestre 
deste ano, o serviço atendeu 
81 crianças.

Deste total, 12 ocor-
reram em janeiro, 23 em 
fevereiro, 20 em março e 26 
abril, conforme a Central de 
Informação do Samu. Os 
dados de maio ainda serão 
divulgados. O serviço utiliza 
Unidades de Suporte Avan-
çado (USA), que funcionam 
como Unidades de Terapia 
Intensivas (UTI) móveis e 
neonatais, para transferir 

recém-nascidos em estado 
crítico, como prematuros 
com dificuldades respirató-
rias, para unidades de saúde 
adequadas. Além disso, 
através do Salva Mais, um 
programa do Governo de 
Alagoas que une o Corpo 
de Bombeiros Militar de 
Alagoas (CBM/AL) e o 
Samu, o serviço presta aten-
dimentos aeromédicos, 
com uso de UTI aérea, com 
o apoio do Departamento 
Estadual de Aviação (DEA). 
“O Samu Neonatal é um 

programa fundamental da 
Sesau, que tem ajudado a 
salvar a vida de nossas crian-
ças, contribuindo para redu-
zir a mortalidade infantil”, 
destacou a coordenadora do 
Samu, a enfermeira Beatriz 
Santana.

O secretário de Saúde 
Gustavo Pontes de Miranda 
ressaltou a importância do 
serviços. “O Samu Neonatal 
representa um avanço signi-
ficativo no cuidado com 
a primeira infância, ofere-
cendo transporte adequado, 

estabilização e suporte vital 
para os bebês que mais 
precisam. É um elo funda-
mental entre maternidades, 
unidades de saúde e centros 
de referência”, frisou.

A médica neonatologista 
do Samu Neonatal, Taciana 
Baumgarten explica que eles 
atuam realizando o trans-
porte de recém-nascidos 
que apresentam condição de 
fragilidade, devido a vários 
fatores, como a adaptação ao 
ambiente externo e o sistema 
imunológico “imaturo”.

N a 6ª feira passada, 
a Polícia Civil de 
Alagoas informou 

que abriu o inquérito para 
investigar um assassinato 
ocorrido dentro do Hospital 
Psiquiátrico Portugal Rama-
lho, em Maceió. O crime 
ocorreu na madrugada da 
6ª feira. 

De acordo com as infor-
mações divulgadas pela 
Polícia Civil de Alagoas, o 
crime foi cometido por um 
paciente interno de 26 anos 
de idade, que foi autuado 
ainda em flagrante delito 

pela Unidade de Atendi-
mento a Local de Crime 
(UALC) da Delegacia de 
Homicídios e Proteção à 
Pessoa (DHPP). 

O acusado confessou o 
crime e, ainda conforme as 
investigações, possui histó-
rico de violência.

Segundo a delegada 
Tamires Jade, responsável 
pela UALC, a equipe foi 
acionada logo após o ocor-
rido e iniciou as diligências 
no local. Durante o depoi-
mento, o suspeito descreveu 
em detalhes a ação.

Mesmo contido em 
uma maca, com mãos e pés 
amarrados, ele relatou ter 

conseguido se soltar e, em 
seguida, atacou o colega de 
quarto, identificado como 
José Maurício Mendes da 
Silva, de 20 anos. O agressor 

disse ter desferido socos na 
garganta, pontapés e torções 
no pescoço da vítima, utili-
zando por fim as próprias 
ataduras para estrangulá-la. 

A identidade do acusado 
não foi divulgada.

Testemunhas confirma-
ram a versão apresentada e 
afirmaram que não pediram 
socorro por medo do agres-
sor.

O suspeito já tinha 
antecedentes criminais, 
incluindo registros por 
violência doméstica, e estava 
internado na unidade por 
decisão judicial, em razão de 
seu histórico de comporta-
mento agressivo.

Após o flagrante, ele 
foi mantido sob custódia e 
permanece à disposição da 
Justiça. O caso seguirá sob 
investigação da DHPP.

Saúde

Samu Neonatal é referência na assistência 
pré-hospitalar para os bebês em Alagoas

Redação

Crime aconteceu no Portugal Ramalho e será investigado pela DHPP

Polícia investiga assassinato em 
hospital psiquiátrico de Maceió
Inquérito, Homem de 26 anos tem histórico de violência e confessou o crime
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Karoline Tenório 

& Rafael Jatobá 
felizes da vida com o 
sucesso da Autoforte 
Toyota, pioneira há + 
de 30 anos em Ala-
goas, e 1 das maiores 
concessionária do 
Brasil. Sempre em 
posição de destaque, 
entrega a melhor 
experiência de 
compra e pós-venda, 
impecáveis”

Perfeitos anfitriões na noite da última 4ª feira, quando o São João SINDHAL movimentou a área 
reservada do Bodega do Sertão, Philipe Chambres, Marcelo Marques, Eliete Morais, Celso 

Santos e Kiko Gatto, feras na direção e na presidência do Sindicato Empresarial de Hospedagem e 
Alimentação de Alagoas. Teve até improvisada e divertida quadrilha

Desembargador vice-presidente do Tribunal de Justiça de  
Alagoas, Carlos Cavalcanti & Leuzi Anne Requião  

Cavalcanti, ambos advogados, além de inúmeros pontos em 
comum, exemplo de casal em eterno clima de namoro

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo

Acervo pessoal

Acervo pessoal

F
el

ip
e 

C
am
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o
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Alagoas em Cannes
Ativo e resistente dirigente do Cine Arte Pajuçara, 

Marcos Sampaio, e o produtor e agitador cultural e 

social Vinicius Palmeira, marcaram o Dia do Cinema 

Nacional em Maceió celebrando a participação de 

representantes da produção audiovisual alagoana no 

badalado festival de cinema na França. “Como foi em 

Cannes, Alagoas?” reuniu feras que brilham tanto atrás 

como na frente das câmeras. Que sigam em ‘Ação’!!!

“Tudo de bom!”
Agradeço convite de Persivaldo Figueirôa para autêntico café nordestino das 7 

às 10 da manhã neste domingo 22, na Casa de Mainha, onde celebra a vida e + 1 

aniversário. Ele que segue em cartaz no Museu Palácio Floriano Peixoto com a 

exposição “Cores e ritmos - no balanço do Guerreiro” desde o último dia 11 até o 

próximo dia 30.



Receita libera 

amanhã consulta 

ao 2º lote da 

restituição do IR

O 
novo boletim InfoGripe da Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz), 

divulgado na 5ª feira passada, mostra que os casos de Síndrome 

Respiratória Aguda Grave (SRAG) seguem em crescimento no 

Brasil. A análise é referente à semana epidemiológica 24, de 8 a 14 de junho. 

Segundo o boletim, 18 das 27 unidades da Federação apresentam incidên-

cia de casos em nível de alerta, risco ou alto risco, com tendência de cresci-

mento: Alagoas, Amazonas, Bahia, Maranhão, Mato Grosso, Minas Gerais, 

Paraná, Paraíba, Pará, Pernambuco, Piauí, Rio Grande do Norte, Rio Grande 

do Sul, Rio de Janeiro, Rondônia, Roraima, Santa Catarina e Sergipe. Já entre 

as capitais, 14 das 27 apresentam sinal de crescimento de SRAG na tendên-

cia de longo prazo (últimas 6 semanas) até a semana 24: Aracaju (SE), Belo 

Horizonte (MG), Boa Vista (RR), Curitiba (PR), Florianópolis (SC), Goiânia 

(GO), João Pessoa (PB), Maceió (AL), Manaus (AM), Porto Velho (RO), Rio 

de Janeiro (RJ), Salvador (BA), São Luís (MA) e Teresina (PI). As hospitaliza-

ções por SRAG nas crianças, associadas ao vírus sincicial respiratório (VSR), 

cresce no Centro-Sul, Nordeste e Norte. A influenza A é a principal causa de 

internações de jovens, adultos e idosos. Nas 4 últimas semanas epidemio-

lógicas, a prevalência entre os casos positivos foi de 39,2% de influenza A, 

0,8% de influenza B, 45% de vírus sincicial respiratório, 17,7% de rinovírus 

e 1,6% de Sars-CoV-2 (Covid-19). Entre os óbitos, a presença destes mesmos 

vírus entre os positivos e no mesmo recorte temporal foi de 74,6% de 

influenza A, 0,8% de influenza B, 13% de vírus sincicial respiratório, 9,7% de 

rinovírus e 4,2% de Sars-CoV-2 (Covid-19).

casos de SRAG seguem 

crescendo em parte do país
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Fatos na Mira

O pagamento do 2º 

lote da restituição do 

Imposto de Renda 

2025 está marcado 

para 30 de junho. A 

consulta aos contri-

buintes contempla-

dos, que costuma ser 

liberada uma semana 

antes, deve ser aberta 

amanhã. Para consul-

tar a restituição, os 

contribuintes devem 

acessar o site da Re-

ceita Federal (https://

www.gov.br/pt-br/

servicos/consultar-res-

tituicao-de-imposto-

-de-renda) e clicar em 

“Iniciar”. Será necessá-

rio informar o CPF, a 

data de nascimento e o 

ano de exercício (2025). 

SMTT Arapiraca realiza 

hoje bloqueios da 

Av. Ceci Cunha 

A Superintendência Municipal de 

Transportes e Trânsito estará hoje, das 

5h às 7h, fazendo as interdições na Av. 

Ceci Cunha para a Rua Fechada. Com 

isso, a população poderá aproveitar 

o espaço da Avenida para a prática 

de esportes e lazer. A iniciativa é da 

Secretaria de Esportes e conta com 

o apoio da SMTT. O bloqueio será 

parcial, num dos sentidos da Avenida. 

Os agentes de trânsito estarão no local 

fazendo as interdições, garantindo a 

segurança das pessoas que estarão 

praticando exercícios, além de discipli-

nar o tráfego e orientar os condutores. 

Serão 11 pontos de bloqueios, da Praça 

Lions até a rodovia AL 115. “A gente 

está fechando essa área para que as 

pessoas façam suas caminhadas, pra-

tiquem seus esportes de uma maneira 

mais tranquila porque a gente percebe 

que eles estão circulando na via e isso 

é perigoso”, destacou a superinten-

dente Katiane Duarte.


